



PRESSEMITTEILUNG

Mitarbeiterseite Regionalkommission Nord

Freitag, 11.03.2016

Ungleichheit in der Katholischen Kirche!

Weniger Geld für 13.000 Caritasbeschäftigte?

In der Aufwertungsrunde des Sozial- und Erziehungsdienstes der Caritas-Mitarbeiter in den Bistümern Osnabrück, Hildesheim und des Offizialatsbezirkes Oldenburg konnte am 9. Februar 2016 keine Einigung erzielt werden. Die Mitarbeiterseite wies die Forderung der Arbeitgeber nach einer Anhebung der Wochenarbeitszeit von 39 auf 40 Stunden und einer Verschiebung der Tariferhöhung um 18 Monate zurück. Die Erhöhung der Wochenarbeitszeit hätte für einen Teil der Mitarbeiter eine Absenkung ihres Gehaltes bedeutet. Daraufhin wurde der Vermittlungsausschuss angerufen. Die Sitzung findet am 15.03.2016 in Osnabrück statt.

Jetzt kommt Brisanz in die Angelegenheit und es wird ungerecht! Kurz vor der Vermittlung in der Caritas hat die zuständige Kommission für die kirchlichen Mitarbeiter (Regional-Koda Osnabrück/Vechta) im Sozial- und Erziehungsdienst den Beschluss des Öffentlichen Dienstes vollständig übernommen. Rückwirkend zum 01.07.2015 erhalten sie mehr Gehalt. Damit haben die Bischöfe in Osnabrück und Oldenburg/Vechta die kirchlichen Mitarbeiter in den Kindergärten, Kirchengemeinden, beim Bistum etc. denen im Öffentlichen Dienst gleichgestellt. Damit werden die Caritas-Mitarbeiter gegenüber den kirchlichen Kolleginnen und Kollegen finanziell schlechter gestellt. Die Arbeitgeber der Regionalkommission Nord boten eine Erhöhung sogar erst zum 01.01.2017 an.

Der Spruch des Vermittlungsausschusses wird von der Regionalkommission Nord auf der nächsten Sitzung am 30. März 2016 beraten. Die Mitarbeiterseite rät dringend davon ab Sozialarbeiterinnen und Erzieherinnen 1. und 2. Klasse zu schaffen.

KONTAKTE:

Kerstin Bettels
Bistum Hildesheim

St Bernward Krankenhaus GmbH
Mobil: +49 1702754321
Mail: kbettels@googlemail.com
www.akmas.de

Mitarbeiterseite RK Nord:

Kerstin Bettels (Bistum Hildesheim)
Hans Hermann von Saldern (Bistum Hildesheim)
Alfred Sliwinski (Bistum Osnabrück)
Wilhelm Berkenheger (Bistum Osnabrück) Web:
Uwe Weyerbrock (Offizialatsbezirk Oldenburg)
Oliver Hölters (Offizialatsbezirk Oldenburg)

ak.mas

Die Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes (ak.mas) gestaltet gemeinsam mit den Dienstgebern auf dem Dritten Weg der katholischen Kirche das Arbeitsrecht für die rund 500.000 Beschäftigten der Caritas in der Bundesrepublik Deutschland. Das geschieht auf Bundesebene sowie in sechs Regionalkommissionen. Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Nord vertritt knapp 40.000 Mitarbeiter in den Bistümern Hildesheim (8.700) und Osnabrück (19.700), sowie dem Offizialatsbezirk Oldenburg (11.200).